

Seulement quelques semaines après la validation de la reprise de l'aciérie [ASCOVAL](#) / T : 03.27.22.23.24 par le groupe British Steel, le doute plane sur la pérennité de l'opération suite au placement en faillite du Britannique. Le patron de British Steel est attendu à l'aciérie de Saint-Saulve entre aujourd'hui et mercredi, afin d'apporter des éléments de preuves quant à la solidité du projet de reprise. Le gouvernement semble toujours confiant dans la capacité du groupe à reprendre l'usine nordiste.